



月刊 重力千葉



九、一四「反弾圧闘争」
かちどる！
雨の都心を
意と爲高くデモ！

九、一四「反弾圧闘争」
かちどる！
雨の都心を
意と爲高くデモ！

清算事業団闘争は、不
当解雇から半年、この秋
また新たな闘いの焦点を
迎えようとしている。

政府自民党は、清算事
業団闘争が自らの足元を
掘り崩しかねないことへ
の危機感にかられて、「
連合」・中労委などをつ

いざ9.24 全国労働者 総決起集会 へ立て！

かつて、國勞を「今秋闘
争終結」＝和解に引きず
りこもうとしている。

こうした状況のなかで、
中労委は、九月か一〇月
にも「和解案」を提示す
るであろうと言われてい
る。しかし、すでに「分
割・民営化の容認、労使
共同宣言の締結、全労協
からの脱退、四・一解雇
を認めることが前提」な

どという、全面屈服を迫
る条件まで検討されてい
ると言われている。

一方国労指導部も、一
千名の解雇が強行され
たなお、清算事業団闘争終

動労千葉に対する不当
処分の攻撃も、このよう
な清算事業団闘争庄殺攻
撃と全く一体をなす攻撃
である。また、JR当局
は、これに加え、九月一
日「スト損害賠償請求

訴訟」を提起してきた。
われわれは、不当処分
の埋没をより深めている
状態である。まさに、清
算事業団闘争は、完全勝
利に向けて新たな一步を
踏みだすのか、勝利の地
平を切りひらきながら一
敗地にまみれてしまふの
か、重大な岐路を迎えて
いると言える。

中労委は、九月か一〇月
にも「和解案」を提示す
る。しかし、すでに「分
割・民営化の容認、労使
共同宣言の締結、全労協
からの脱退、四・一解雇
を認めることが前提」な

どという、全面屈服を迫
る条件まで検討されてい
ると言われている。

又、同時に国内の強權
的支配体制を固めるため
に、天皇を再び「神聖不
可侵な存在」へとまつり
上げるために「即位の礼」
の歴史は今、尋常ならざ
る事態を迎えていた。

泥にまみれながらも、反
対同盟農民の不屈の闘魂
にふれ、胸を熱くして帰
つてきた。

よう！

九、一六「清算事業団闘争勝利！」 不正当処分・スト損害賠償攻撃粉碎！ 全国労働者大総決起集会

一、日時 一九九〇年 九月 二四日（月） 一三時
二、場所 国労会館大ホール（東京駅八重洲口より歩二分）

全力で結集しよう！

九、一六「里塚現地集会△△△

り る 九月一六日、反対同盟
の要請に応え、現地集会
に参加してきた。

や キ に参加してきた。

降りしきる雨の中で、
泥にまみれながらも、反
対同盟農民の不屈の闘魂
にふれ、胸を熱くして帰
つてきた。

天下の悪法”成田治安法
”をふりかざし団結小屋
破壊等々の暴挙を繰りか
えしている。

しかし反対同盟農民は、
怒りこそそれ、動搖など
全く無い！堂々と正義の
闘いを貫いているのであ
る。

労農連帯をさらに強め、
反対同盟農民を支え、二
期阻止を決意してきた。

この集会で、田中書記
長が労働千葉を代表し、
労働千葉の決意と一〇、
一四里塚全国集会への
全力結集を明らかにし、
全体が拍手で応えていた。



九、一四闘争では以上
のことが確認され、それ
ぞの職場に散つた。